

Insta la ONU a cumplir los compromisos para erradicar la pobreza



Naciones Unidas, 8 sep (RHC) Altos funcionarios de las Naciones Unidas llamaron a un compromiso de la comunidad internacional con la implementación de la Agenda 2030 de Desarrollo Sostenible, plataforma dirigida a erradicar la pobreza extrema y reducir las desigualdades.

En un foro de la Asamblea General dedicado a analizar los progresos en la materialización de la agenda adoptada en septiembre de 2015, la subsecretaria general de la ONU, Amina Mohamed, consideró que falta mucho por hacer para cumplir los 17 objetivos trazados.

Amina Mohamed también reconoció a los 65 países que presentaron de manera voluntaria sus logros y desafíos en la implementación del instrumento que busca además el empoderamiento de las mujeres, el acceso universal a la salud, el agua y la educación, y el desarrollo en armonía con la naturaleza.

Por otra parte, el presidente de la Asamblea en su 71 Período Sesiones, Peter Thomson, afirmó que la Agenda 2030 y el Acuerdo Climático de París constituyen planes básicos de la humanidad para garantizar una vida sostenible en el planeta, por lo cual los 193 países miembros de la ONU deben mantenerse fieles a esas plataformas en aras de acabar la pobreza extrema y crear un futuro inclusivo de

crecimiento económico y prosperidad.

Con anterioridad se conoció del primer informe unificado de la ONU sobre los avances para erradicar el hambre y la malnutrición en 2030 por parte de cinco entidades de ese organismo internacional a presentarse el 15 de este mes en Roma.

Una nota de la Organización de Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO), divulgada por su Oficina de La Habana, precisó que además de esta agencia informarán ese día en la capital italiana- donde está la sede central de la FAO- el Fondo de Internacional de Desarrollo Agrícola (FIDA) y el Programa Mundial de Alimentos (PMA).

También expondrán sobre los progresos en la lucha contra el hambre y la malnutrición, el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (Unicef) y la Organización Mundial de la Salud (OMS).

De acuerdo con la nota de la FAO, esta nueva edición del informe sobre El estado de la seguridad alimentaria y la nutrición en el mundo, ofrece estimaciones actualizadas del número y proporción de personas que sufren hambre en el planeta con datos a nivel global, regional y nacional.

Contiene igualmente una importante actualización del cambiante entorno internacional que afecta hoy a la seguridad alimentaria y la nutrición de la población en todo el mundo.

Esta es la primera vez que Unicef y la OMS se unen a la FAO, el FIDA y el PMA para preparar tal informe, lo cual constituye un cambio que refleja una visión más amplia de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) sobre el hambre y todas las formas de malnutrición.

El documento, que comprende mediciones mejoradas para cuantificar y evaluar el hambre, incluyendo dos indicadores sobre inseguridad alimentaria y seis sobre nutrición, será presentado en una conferencia de prensa en la sede de la FAO, en la fecha mencionada.

Las exposiciones estarán a cargo del director general de la FAO, José Graziano da Silva, el de la OMS, Tedros Adhanom Ghebreyesus, el presidente del FIDA, Gilbert F. Hounbo, y David Beasley y Anthony Lake, directores ejecutivos del PMA y de Unicef, respectivamente.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/140886-insta-la-onu-a-cumplir-los-compromisos-para-erradicar-la-pobreza>



Radio Habana Cuba